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俄罗斯空军两架大型飞机搭载人员

和装备，23 日抵达委内瑞拉首都加拉加

斯。 其中一架运输机次日启程回国。

委内瑞拉今年以来陷入政治危机，

俄罗斯反对军事干预，支持尼古拉斯·马

杜罗政府与反对派对话。不过，俄罗斯外

交官说， 俄军最新举动旨在履行俄方先

前与这个南美洲国家签署的军事技术协

议，没有“神秘之处”。

俄罗斯卫星通讯社报道， 为履行两

国军事协议，两架俄罗斯军机 23 日抵达

加拉加斯郊外的迈克蒂亚西蒙·玻利瓦

尔国际机场。俄方官兵大约 100 人，由俄

军总参谋部动员局局长通科什库罗夫带

领。 俄方飞机同时卸载 35 吨装备。

这是俄罗斯不到 4 个月内第二次向

委内瑞拉派出军机。 一名不愿公开姓名

的委内瑞拉官员 24 日告诉美联社记者，

俄军飞机抵达加拉加斯是双方正在落实

的军事合作一部分。

只是， 俄军飞机这次抵达， 时机敏

感。 美俄代表本月 18 日至 19 日在意大

利会面，磋商委内瑞拉危机。与会的俄外

交部副部长谢尔盖·里亚布科夫说，俄方

警告美方不要武力介入委内瑞拉。

王逸君（新华社供本报专稿）
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“通俄门”关闭，特朗普躲过一劫？

美国司法部长称米勒调查未发现总统竞选团队与俄罗斯“勾结”

3 月 24 日，美国司法部长巴尔向

国会致信，称特别检察官米勒就“通俄

门”所做的报告认为，没有证据显示特

朗普竞选团队在 2016 年总统大选中

与俄罗斯“勾结”。

这一消息被认为是对特朗普的

“重大利好”， 不过米勒报告并没有就

特朗普是否涉嫌妨碍司法问题做出结

论。 而司法部结论是关于总统妨碍司

法的指控“证据不足”。

报告也没有认定总统清白

巴尔 24 日向美国国会参、众两院

司法委员会分别致信，就米勒的“通俄

门”调查报告提交原则结论，以及他本

人的“初步评估”。巴尔称，米勒在调查

过程中已经起诉一批犯罪嫌疑人，并

且将一些事项另案处理， 但在最终报

告中没有起诉其他人， 也没有未公之

于众的秘密起诉。 在俄罗斯介入 2016

年美国大选问题上，巴尔称，米勒报告

认为俄罗斯的确介入了大选， 并已经

起诉了相关俄罗斯人， 但报告同时认

为，没有证据显示特朗普竞选阵营“阴

谋或与俄罗斯协作以影响 2016 年美

国大选”。

米勒报告认为，俄罗斯干预 2016

年美国大选主要有两起事件。 一起由

俄罗斯一家名为“互联网研究”的机构

发起， 该机构通过社交媒体传播虚假

信息，制造社会混乱，以达到干预选举

的目的。在这起事件中，米勒团队没有

发现任何美国人介入其中。 另一起则

是俄罗斯政府主导的黑客行动， 该行

动成功入侵希拉里·克林顿阵营及民

主党总部的电脑及电子邮箱， 获取电

子邮件等。基于这些行为，米勒团队起

诉了多位俄罗斯军方涉事官员， 不过

尽管有证据显示俄罗斯政府及中间人

曾向特朗普团队提出合作建议， 但调

查没有发现特朗普阵营的任何人参与

这起行动。

在特朗普涉嫌妨碍司法问题上，

巴尔称，米勒报告没有给出任何结论，

也没有起诉特朗普， 因此他作为司法

部长， 有责任就特朗普是否干预司法

做出结论。巴尔称，他和司法部副部长

罗森斯坦在阅读报告后与司法部相关

官员进行讨论， 以及研读联邦起诉规

则后，得出“米勒报告证据不足以支持

特朗普构成干预司法罪行”的结论。不

过巴尔指出， 虽然这份报告没有得出

总统犯罪的结论， 但它也没有认定他

是清白的。

如释重负的特朗普 24 日连续在

社交平台上发表评论。 24 日上午，特

朗普发推称“早上好，祝大家有很棒的

一天！ ”“让美国再度伟大！ ”而巴尔致信

后， 特朗普难掩激动地发推称：“没有勾

结，没有妨碍（司法），完全、彻底的无罪，

让美国再度伟大！ ”

24 日下午，特朗普在佛罗里达机场

返回华盛顿之前对记者说：“经过漫长的

调查，很多人被伤害，而另一方（指民主

党阵营）被忽视，发生了很多‘可怕的事

情’，现在终于宣布（我）没有与俄罗斯勾

结。”他怒斥整个“通俄门”调查，称“让我

们国家经历这件事是耻辱，老实讲，让你

们的总统被迫经历这件事是耻辱”。特朗

普再度要求检方调查民主党“通俄”。

民主党要求公布调查全文

国会民主党人立即对巴尔提出质

疑，称巴尔上任前发文质疑米勒调查，因

此有预设立场。 民主党籍众议长佩洛西

和参议院民主党领袖舒默发表声明，称

巴尔的信 “在回答问题的同时引发很多

问题”，“根据巴尔反对米勒调查的公共

记录， 他在解读米勒报告问题上并不是

中立的观察者， 也没有资格做出判断”。

两人要求将米勒报告的全部内容立即向

美国民众公布，“美国人民有权知情”。民

主党籍的众议院司法委员会主席纳德勒

称， 他打算让巴尔到该委员会作证，“司

法部长的言论表明国会必须介入， 以得

到所有真相并提高透明度”。

不过巴尔称， 米勒的报告似乎包含

了法律禁止公布的材料。 他将与米勒合

作， 确定哪些材料可能是大陪审团禁止

公布的材料， 以及哪些材料公布后可能

危及正在进行的调查。

而国会共和党人则认为， 米勒报告

公布后， 民主党人应在国会放弃当前的

“通俄门”调查。 参议院司法委员会主席

林赛·格雷厄姆在声明中表示，“没有勾

结和妨碍司法”“飘在特朗普总统头上的

乌云被这份报告吹走了”。声明呼吁民主

党人 “向前看， 治理好国家， 准备好在

2020 年大选前与俄罗斯作战”。

《华尔街日报》报道称，特朗普的顾

问们周日开始制订计划，计划反戈一击，

将米勒调查结果作为 2020 年大选中攻

击民主党人的靶子， 把长期以来被白宫

视为负担的这项调查变成特朗普的政治

优势。报道援引白宫一位助手的话称，特

朗普在海湖庄园听取了关于巴尔报告的

内容简报，看了电视，并打电话与朋友们

沟通。

特朗普竞选团队还开始利用米勒的

调查结果筹款。 特朗普竞选活动经理帕

斯卡尔向支持者发送了一段名为 “共谋

骗局”的视频，并在一份声明中表示，米

勒的报告让民主党人 “精心编织的谎言

和欺骗之网”无所遁形。

CNN 评论称，米勒报告使得特朗普

赢得了关键一战，并向其提供了“有力

的全新政治武器”，以反击民主党人及

“反特”媒体，从而使其总统生涯“进入

了一个新阶段”。

特朗普团队仍面临多项指控

不过特朗普团队仍然面临多项刑

事指控。 曼哈顿检察官目前正在调查

特朗普竞选团队 2016 年大选期间向

数位艳星支付封口费的案件。此前，特

朗普的私人律师科恩已承认违反竞选

财务等法律，并被判入狱三年。而特朗

普家族企业高层也卷入这起案件。 曼

哈顿检察官还在调查特朗普就职委员

会。 今年 2 月， 该委员会收到法庭传

票， 要求递交外国捐款人情况。 2017

年初， 特朗普的就职典礼筹得超过 1

亿美元的经费。

纽约检方还考虑起诉特朗普家族

下属基金会，理由是其斥资影响 2016

年总统大选。 此外，由特朗普 2020 年

竞选团队、 共和党全国委员会等组成

的 “特朗普成功委员会” 也被检方调

查，包括是否收受了至少 10 万美元外

国政治捐款。 民主党人控制的国会众

议院情报、 外交及监督委员会也在调

查特朗普与俄罗斯总统普京的会见及

电话交谈记录。

（本报华盛顿 3 月 25 日专电）
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本报讯 综合新华社消息，以色列总

理内塔尼亚胡 24 日抵达美国首都华盛

顿，开始访美，谋求深化两国关系的同时

为他议会选举竞选造势。据报道，美国总

统特朗普 25 日会晤内塔尼亚胡时，宣布

将正式承认以方对戈兰高地的“主权”。

戈兰高地是叙利亚西南部一块狭长

地带。以色列在 1967 年第三次中东战争

中占领这一战略要地，实施控制和管辖，

拒绝归还叙利亚。 国际社会不承认这一

区域是以色列领土。

特朗普就任后调整美国中东政策，

与以色列关系迅速走近。 美国先前认定

耶路撒冷是以色列首都并把驻以大使馆

迁往耶路撒冷。

路透社分析， 上述三项举措均符合

内塔尼亚胡心愿。 他从特拉维夫启程赴

美前告诉媒体记者：“我们从来没有在以

色列总理和美国总统之间建立过这样的

联系。 ”他说，他将与特朗普讨论美方就

戈兰高地的“历史性宣言”和“持续施压

伊朗”。

以色列定于 4 月 9 日举行议会选

举。多家媒体分析，特朗普就戈兰高地的

言论是为内塔尼亚胡竞选连任送上 “大

礼”。 按照法新社的说法，内塔尼亚胡一

直把他与特朗普的个人关系作为竞选

“卖点”。 特朗普微笑着与内塔尼亚胡握

手的形象出现在这名以色列总理的竞选

广告上； 他的竞选视频强调特朗普称赞

以色列总理“强大”，是“赢家”。

不过， 最新民意调查显示， 受涉腐

丑闻拖累的内塔尼亚胡与主要竞争对

手“蓝与白” 联盟领导人之一、 前国防

军总参谋长本尼·甘茨所获支持率不相

上下。
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近日， 俄罗斯著名民调机构列瓦达

中心公布的一组“颇为矛盾”的数据 ,引

起国际舆论的广泛关注。 数据显示，在

18 至 24 岁的俄罗斯年轻人中， 有 41%

存在永久移民的倾向。也正是这群人，比

他们的父辈更支持普京，他们中有 86%

在 2018 年的大选中将票投给了普京，远

高于社会平均水平。

一方面作为普京的 “铁杆粉丝”，是

国家稳定的重要力量， 另一方面却想着

离开俄罗斯， 这或许说明俄罗斯年轻人

正面临着“自我撕裂”的矛盾状态。

“95后”是普京最大的“粉丝”

“俄罗斯的灵魂需要什么？需要强大

的政治家。 ”20 岁的莫斯科女大学生叶

卡捷琳娜·马梅在接受 《华盛顿邮报》采

访时说，“当得知普京成功开启第四任期

的时候，我和同伴们高声喊着‘俄罗斯！

万岁！ ’。 我不知道别人领导俄罗斯会是

什么样子，但是有他在，一切都好。 ”

《华盛顿邮报》称，和西方幻想的不

同，这群年龄在 18 至 24 岁、大多还是学

生的俄罗斯年轻人并非普京的反对者，

相反看法非常正面 。 由于基本出生于

2000年左右，对普京执政以前的俄罗斯几

乎没有记忆，这群人被称为“普京一代”。

2017 年，莫斯科高等经济研究大学

政治学研究所开展一项针对逾 6000 名

俄大学生的调查。其中，80%的受访者认

为，自己比父母拥有更多机会；绝大多数

人同时表示， 他们担心不确定的未来和

新的世界大战的威胁。 组织调查的负责

人瓦莱里娅·卡萨马拉称，这就是“普京

一代”的思想现状：“过去很糟糕，未来或

许也会变糟，现在就很好。 ”

对此， 记者采访了 1992 年出生，来

自新西伯利亚的俄罗斯人鲍立诚 （中文

名）。 在鲍立诚看来，“普京一代”之所以

成为普京最大的“粉丝”团体，是因为他

们还在大学象牙塔里优哉游哉， 并未切

实面临现实生活的压力， 其中有些人刚

刚成年获得选举权， 要用人生的第一张

选票为“偶像”站台。

鲍立诚坦言，自己不是“普京一代”，

也非普京的坚定支持者，“我的童年是在

上个世纪 90 年代度过的，我知道普京对

于俄罗斯的意义，也深受他的影响”。 和

普京一样，鲍立诚爱好柔道，非常具有男

子气慨，“但是 20 年过去了，日子并没有

好过到哪里去，我不知道该给谁投票，除

了普京，没人可选，但是给他投票，又不

甘心”。 从上海的一所高校研究生毕业

后， 鲍立诚决定留下来从事中俄贸易相

关的工作。 “不太愿意回到俄罗斯，那里

的生活似乎没有什么起色。”鲍立诚颇为

遗憾地说。

像鲍立诚一样， 越来越多的年轻人

最终选择离开俄罗斯。 俄罗斯联邦统计

局早前发布消息称， 自普京总统第三任

期开始， 俄罗斯青年移民人数逐年大幅

增加。 据《世界政策》杂志披露，2014 年

克里米亚事件之后的一个月里， 就有超

过 2 万名俄罗斯人选择移民， 其中大多

数为受过良好教育的“普京一代”。

人才流失应归责于谁？

2 月 20 日 ， 俄罗斯科学院院士乔

治·格奥尔基耶夫在《寻觅报》上发表署

名文章疾呼， 俄罗斯人才流失已经到了

非常严重的地步，希望政府出台措施，限

制年轻人自由移民， 以降低国家的人才

流失。

专注于俄罗斯选举研究的专家斯坦

尼斯拉夫·安德烈丘克在网络杂志

Riddle 上刊文批评称， 选择离开的青年

精英中，很多就是普京最忠实的“粉丝”，

“这听上去非常讽刺，他们一面说现在的

国家很好，一面选择离开。 ”安德烈丘克

表示， 这群年轻人对国家既无历史感又

缺乏现实感，他们看上去是“空心”的，他

们对普京有着偶像般的热情， 却缺乏坚

定的政治信仰。 同时由于身处社交媒体

兴盛的时代， 他们知道外面的世界是什

么样子， 只要出生在还算优渥的中产家

庭，出国读书继而移民并非难事。 “他们

会怀着对俄罗斯的热爱，一走了之。 ”安

德烈丘克说。

客观来讲， 这种现象不能完全归责

于“普京一代”，低收入才是造成人才外

流的重要原因之一。 自从西方国家因乌

克兰危机加大对俄制裁后， 俄罗斯社会

经济发展就面临着巨大的挑战。 统计显

示 ，2018 年是俄近 15 年来居民收入下

降幅度最大的一年， 居民平均月收入只

有 42800 卢布（约合人民币 4300 元），而

受过良好教育的大学毕业生的月收入在

有所增加的前提下才达到平均 5 万卢布

（约合人民币 5000 元）。格奥尔基耶夫院

士呼吁，切实提高青年精英的收入，因为

他们能为国家创造更多的财富。

不过莫斯科卡耐基中心高级研究员

亚历山大·加布耶夫不无遗憾地称，在俄

罗斯永远“政治的归政治的，经济的归经

济的”。 “这些缺乏坚定政治信仰的年轻

人在国外接受过良好的教育后， 其中一

部分人转变成反对派， 让他们回来麻烦

会更大。”加布耶夫说，“但是他们也是俄

罗斯未来的希望， 不能让希望永远留在

国外。 ”

据新华社首尔 3 月 25 日电 （记者

陆睿） 韩国统一部 25 日说， 当天上午，

此前宣布撤离韩朝共同联络事务所的部

分朝方工作人员已经返回该事务所正常

工作。

据统一部向媒体发布的材料， 韩朝

共同联络事务所将正常运营， 韩朝双方

联络代表当天就此举行了磋商。 韩国统

一部说， 朝方在磋商中表示， 要遵循北

南签署的共同宣言开展好共同联络事务

所的工作， 朝方的这一意愿没有改变。

统一部评价说， 这表明韩朝共同联

络事务所今后将继续履行其原来的职

能 。 对于上周朝方突然宣布撤离的原

因 ， 统一部表示朝方没有给出明确说

明， 将在以后予以确认。

22 日 ， 韩方接到朝鲜方面的通报

说， 朝方决定根据 “上级指示” 撤离位

于开城的韩朝共同联络事务所。 韩方对

此感到遗憾， 并希望朝方能早日返回，

按照韩朝间达成的协议正常运营好该事

务所。

■本报记者 刘 畅

■本报驻华盛顿记者 张 松

뗃횪 “춨뛭쏅” 뗷닩뷡맻뫳， 쳘샊웕퓚뷓쫜닉럃쪱탄쟩쿔뗃뫜늻듭。 视觉中国

”죕살， “쪤샻쏅” 뫤뚯몫맺짧

믡， 늻뛏퓚몫맺짧믡벰폩샖좦틽랢폠

헰。 몫맺ퟜ춳컄퓚틺뷼죕퓚쳽좡폐맘

쪤샻특뗪쫂볾틔벰헅ퟏퟔ즱쫂볾뗄

놨룦뫳쿂듯횸쪾， 튪쟳뺯랽뫍볬랽룟

닣 “뛄짏쏼퓋뎹닩헦쿠”。

쯹캽 “쪤샻쏅”， 쫇횸몫맺얼쿱

쓐췅 BigBang 돉풱샮쪤샻쯹뺭펪뗄특

뗪잣짦놩솦짋죋쫂볾。쯦뫳，쎽쳥웘맢

룃특뗪뎤뻃틔살듦퓚놩솦짋죋、 럇램

뛄늩、컼뚾、탐믟、싴틹、춵엄늢즢능틹

믠펰욬뗈럇램탐캪。 샮쪤샻탻늼췋돶

BigBang 뫳，룃돳컅틀뻉돖탸랢뷍，돽

쇋잣돶틕죋횣뾡펢짦쿓춵엄벰즢능듳

솿늻퇅쫓욵낸볾췢， 뮹췚뻲돶룼뛠뺯

랽폫퇝틕좦쿠뮥릴뷡뗄뫚쒻。

뻝 《몫맺뺭볃 》 놨뗀 ， “쪤샻

쏅” 룸몫맺퇝틕좦퓬돉뗄 “뫋떯” 벶

돥믷늨， 틑죃뛠볒몫맺짏쫐폩샖릫쮾

쫜늨벰， 쫐횵헴랢뗴뷼 6000 틚몫풪

(1000 몫풪풼캪 6 풪죋쏱뇒)， 죃죫막

헢킩폩샖릫쮾뗄몫맺짧놣믹뷰튲쯰쪧

룟듯 332 틚몫풪。

몫맺폩샖튵캪뫎믡놬돶 “쪤샻

쏅 ”， 헢쫇“몫쇷”（K-pop）뾪쪼쎻실

뗄뇪횾싰？캪듋，쫗쿈탨튪맘힢“몫쇷”

놾짭。“몫쇷”뗄닺짺튪ힷ쯝떽 1984 쓪

퓚쏀맺돉솢뗄、 평 5 쏻쓪쟡쓐루쫖ퟩ

돉뗄“탂뷖뇟쓐몢”ퟩ뫏。 퓚짏쫀볍 90

쓪듺돵살몫맺퇝돶쪱，“탂뷖뇟쓐몢”

퓚몫맺짙얮훐펵폐뎬룟죋웸， 룸쯽쏇

듸살쇋럇뎣듳뗄펰쿬。쫂쪵짏，퓚쯻쏇

뗄퇝돶쿖뎡， 짵훁뮹랢짺쇋벷톹훂쯀

쫂볾。폫듋춬쪱，“탂뷖뇟쓐몢”튲룸몫

맺폩샖뷧듸살훘튪웴랢： 캪쪲쎴컒쏇

쎻폐헢퇹뗄ퟩ뫏？

“탂뷖뇟쓐몢” 룸몫맺폩샖튵듸

살쇋죽뗣웴쪾。 쫗쿈， 퓚폯퇔랽쏦，

벴쪹늻폃펢폯 ， 튲뿉틔폃 “컨떸폯

퇔” 살뒫듯컞쿞룐탔； 웤듎， 뿉틔춨

맽 “ퟩ뫏” 살믮뚯， 틔얮탔럛쮿캪쒿

뇪쪱，폃쓐ퟓퟩ뫏，틔쓐탔럛쮿캪쒿뇪

쪱，폃얮ퟓퟩ뫏；ퟮ뫳，냑“탔”짌욷뮯。

틲듋，“몫쇷”ퟮ뫳늻쫇랢햹돉“쳽뎪”루

쟺，뛸쫇“쫓뎪”루쟺。몫맺폩샖튵뗄솦

믲헟뺺헹솦튲룼벯훐폚루쫖ퟩ뫏뗄쳸컨

뫍췢쎲，뛸럇뎪루놾짭。

퓚몫맺， 뗚튻룶냑룃릹쿫폃폚쪵볹

뗄쫇쓐ퟓ죽죋ퟩ쳸컨ퟩ뫏 “탬첫횾뫍몢

ퟓ쏇 ” (Seo Taiji & Boys)。 1992 쓪 ，

룃ퟩ뫏뗚튻듎돶쿖퓚뗧쫓뷚쒿짏쪱， 떱

쪱움캯쏇뛔쯻쏇뗄루쟺 《컒쏷냗》 움볛

럇뎣뿁뿌： “늻횪뗀헢쫇쪲쎴루！” 풭

틔캪 “탬첫횾뫍몢ퟓ쏇” 늻믡돉릦， 떫

뫍풤쿫뗄췪좫늻튻퇹， 쯻쏇믱뗃쇋뻞듳

돉릦。 룃ퟩ뫏돉풱훐폐튻죋뷐솺컽，

쯻퓚ퟩ뫏틾췋뫳， 뒴붨쇋냼삨 BigBang

퓚쓚뗄 “YG 폩샖”。

“YG 폩샖” 뗈몫맺폩샖릫쮾， 냑

뷖뗀짏췢쎲돶훚뗄몢ퟓ쏇뇤돉쯻쏇릫쮾

뗄솷쾰짺 ， 쏅통솷컨떸 、 뎪루뫍퇝

벼， 뗈떽쪱믺돉쫬쪱랢늼벭뎪욬， 죃

쯻쏇퓚뗧쫓짏퇝돶， 냑쯻쏇뇤돉뻟폐짌

욷볛횵뗄 “얼쿱 ”。 폫 BigBang 돉풱샮

쪤샻튻퇹， 쯻쏇퓚뫜킡뗄쪱뫲뻍솢짭퇯

쏻， 튻쿂ퟓ믱뗃닆뢻뫍쏻짹， 쿖퓚폖쫜

떽릫릲좨솦뗄놣뮤， 돉캪몫맺짧믡뗄폖

튻탂쳘좨뷗닣。

퓚몫맺， 틕죋쯤좻쎻폐떣죎릫횰，

떫평폚뛔릫훚뗄펰쿬솦벫듳， 쯹틔뿉틔

ퟔ좻뛸좻뗘뷓뷼릫릲좨솦。컊쳢쫇，ퟷ캪

듳훚얼쿱， 쯻쏇튻쿂ퟓ펵폐닆뢻뫍쏻짹

뫳，뛔몫맺폩샖튵뗄“탔”짌욷뮯뇤뗃죕

붥짮죫쫬쾤， 늢냑짧믡짏뗄죵쫆좺쳥떱

ퟷ폩샖뛔쿳뫍붻틗쫖뛎，폈웤쫇얮탔。틲

듋，컞싛쫇“쪤샻쏅”，뮹쫇헅ퟏퟔ즱

쫂볾，뚼쫇헢튻컊쳢뗄벯훐쳥쿖。

“쪤샻쏅” 뗄뢱ퟷ폃늻뷶뷶쫇쒳

튻룶쏷탇뗄쎻실， 쯼룸몫맺폩샖튵쓋

훁몫맺맺볒탎쿳뚼듸살뻞듳돥믷。 듋

췢， 횧독 “몫쇷” 뗄짧믡컄뮯펦룃뇤

뗃돉쫬， 늻쓜횻춣쇴퓚췢쎲쮮욽。 몫

맺폩샖튵튲횻폐늻뛏랴쪡뫍쳡룟쓚퓚

쯘퇸， 닅쓜헦헽돉뎤캪컄뮯닺튵， 돉

캪몫맺뗄컄뮯죭쪵솦。

“쪤샻쏅” 뇭쏷， 몫맺폩샖튵틑

떽쇋럇뎣맘볼쪱뿌———ퟔ듋뾪쪼쎻

실 ， 뮹쫇쓜웆볫훘짺 ， 듯떽훊뗄량

풾？ 컒쏇붫쫃쒿틔듽。

（作者系上海交通大学国际与公共
事务学院韩国研究中心执行副主任）


